

# 24Jam

## Kodim 0811 Tuban Jaring Atlet PUBG Jelang Turnamen ESport Piala Kasad 2022

Basory Wijaya - [TUBAN.24JAM.CO.ID](http://TUBAN.24JAM.CO.ID)

Jul 17, 2022 - 19:18



TUBAN, – Untuk mencetak serta mencari bibit bibit atlet PUBG mobile Kodim 0811 Tuban menggelar acara Turnamen ESport PUBG Mobile Dandim 0811 Cup yang di persiapkan untuk mengikuti turnamen ESport Piala Kasad Tahun 2022, turnamen yang diikuti sebanyak 29 tim dari 20 kecamatan di Kabupaten Tuban

berlangsung di Aula Letda Sucipto Makodim 0811 Tuban Jln. Dr Wahidin Sudiro Husodo No 800 Tuban. Minggu (17/7/2022).





Dandim 0811 Tuban Letkol Inf Suhada Erwin mengatakan, Saya bangga turnamen ini berjalan lancar. Sehingga bisa menjadi olahraga pilihan kaum muda millennial masyarakat Tuban, yang tidak hanya sekedar hanya hobi menghabiskan/menyia-nyiakan waktu, tapi bisa menjadi olahraga profesi untuk meraih prestasi serta dapat meningkatkan hubungan TNI AD dengan masyarakat,” terang Dandim.

Lanjut Dandim,”Ada 3 tim terbaik yang jadi juara turnamen ini adalah RGLW dengan skor 83, EPTE Squad score 67, dan Fox emperor dengan score 45. Yang nantinya akan bertanding di tingkat selanjutnya dan yang lolos tim akan menuju Grend Final yang digelar di Mabes TNI AD.” imbuh dandim

”Saya berharap lomba ini dapat menumbuhkan motivasi serta mencetak atlet-atlet PUBG mobile terbaik yang mewakili Kabupaten Tuban maupun nasional sehingga sapat berkontribusi baik bangsa dan negara melalui jalur prestasi, ” tutup Dandim.

Sementara itu ketua ESI Cabang Tuban, Kartono mengatakan, turnamen ini bertujuan mengasah bakat kemampuan atlet sekaligus mencari atlet untuk ditandingkan mulai dari tingkat Kabupaten sampai dengan Nasional.

“Piala Dandim 0811 Cup yang diselenggarakan hari ini dalam rangka

mensukseskan piala Kasad tahun 2022 yang diselenggarakan di Makodam V Brawijaya dan Mabes TNI AD,"ujarnya.

Kartono menambahkan, di hari pertama turnamen piala Kodim sebanyak 29 tim berlaga di babak kualifikasi secara on line. Lalu, di hari ke dua muncul 8 tim dengan nilai terbanyak, 3 tim diantaranya keluar menjadi pemenang dan mendapatkan trofi dari Dandim Tuban.

Adanya dukungan langsung dari Dandim, lanjut Kartono diharapkan muncul atlet-atlet PUBG Tuban yang bisa bersaing untuk mengikuti Piala Kasad Tahun 2022, maupun kejuraan PON. Meskipun E-Sport merupakan cabang baru di KONI Tuban, namun tetap berusaha memunculkan atlet melalui kompetisi dan kolaborasi dengan banyak pihak. [Pendim0811]